

El día de Reyes

En el Hospital de N. S. de las Mercedes

El próximo día 6 de enero se celebrará en este Hospital una clásica fiesta de Pascuas, y estándose organizando un Arbol de Navidad, para ofrecérselo a los soldados, se ruega a todas aquellas personas que por su patriotismo quieran contribuir a tan simpática obra, envíen las prendas de abrigo, tabaco, u obsequios de cualquier género, al Gobierno Civil, habitaciones particulares de la señora marquesa de Rozalejo.

No dudamos de la generosidad del pueblo donostiarra y de la Colonia refugiada y esperamos por tanto vernos favorecidos con sus caritativos donativos.